

Fecha: 19-05-2025
 Medio: Diario Financiero
 Supl. : Diario Financiero - Inserto
 Tipo: Noticia general
 Título: PREMIOS RAEV RECONOCEN A LAS FLOTAS DE TRANSPORTE TERRESTRE MAS SEGURAS DE CHILE

Pág. : 1
 Cm2: 477,1
 VPE: \$ 4.227.420

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida



PREMIOS RAEV RECONOCEN A LAS FLOTAS DE TRANSPORTE TERRESTRE MÁS SEGURAS DE CHILE

DIARIO FINANCIERO
SUPLEMENTO
 SANTIAGO DE CHILE
 LUNES 19 DE MAYO DE 2025

Con un récord de participación y más de 370 millones de kilómetros auditados, la última edición de los Premios RAEV distinguió a las empresas mandantes y transportistas que mejor gestionan sus riesgos al recorrer las carreteras del país. **POR MACARENA PACULL M.**

Con una reducción de 22% en el riesgo de accidentes en comparación a la edición anterior, hace unos días se dio a conocer la quinta edición de los Premios RAEV (sigla de riesgo de accidentes por exceso de velocidad), que busca reconocer a las flotas de transporte más seguras que circulan por las carreteras del país, en línea con la Estrategia Nacional de Seguridad de Tránsito 2021-2030 del país.

El premio es organizado por Migtra en conjunto con el Automóvil Club de Chile y la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), y en esta edición postularon 195 empresas -entre transportistas y mandantes-, con 378 operaciones de transporte de distintos rubros y tamaños, lo que implicó un récord de más de 371 millones de kilómetros evaluados.

El CEO y gerente general de Migtra, Pedro García, resalta que cerca de un 70% de las operaciones evaluadas corresponden a minería y transporte de combustible. "Ambas industrias reconocen que la productividad y la seguridad van muy de la mano", afirma.

Entre las conclusiones de la medición que definió a las flotas más seguras, García indica que el año pasado, el nivel de riesgo de las empresas evaluadas fue de 11,4 unidades de riesgo por cada 100 kilómetros, y este año fue de 8,9. En exposición al riesgo, en tanto, el año pasado fueron un poco más de 200 millones de kilómetros, y este año son casi 400 millones. "Podemos decir, numéricamente, que

las carreteras por donde circulan estos vehículos son más seguras gracias a la preocupación que tienen estas empresas", remarcó.

A su juicio, la importancia de estos premios para la industria puede valorarse desde dos miradas. Por una parte, los mandantes pueden demostrar a su comunidad que sus esfuerzos por minimizar el riesgo de accidentes son efectivos, a través de una metodología clara y que cuantifica el riesgo. Por otra, agrega, para los transportistas es importante probar no solo que tienen todos los elementos de seguridad, sino también que gestionan muy bien los riesgos, sobre todo al momento de presentarse a una licitación.

Los ganadores

En la edición de este año de los Premios RAEV, en la Categoría Mandante Minero se reconoció a SQM Yodo Nutrición Vegetal Transporte Terrestre, y en Mandante no Minero, a ENEX. A nivel de Transportista Minero, el premio recaió en M&Q Bateas y Rampas, flota que está trabajando para SQM Yodo Nutrición Vegetal Transporte Terrestre, y en Transportista no Minero, se distinguió a Transportes DIPECH, flota que está trabajando para ENEX.

También se otorgó una mención especial a la Flota con Menor Riesgo 2024 en Categoría Transporte Personal a la empresa Glencore Altoarco, por los resultados obtenidos en la categoría debutante en esta versión de la premiación.

Por tercer año consecutivo, Enex fue reconocida al tener el indicador de RAEV más

bajo de la industria no minera, algo que, para la empresa, "es fiel reflejo de la decisión que tomamos como compañía de no tener accidentes/siniestros de tránsito". Al mismo tiempo, valoran que cada vez haya más distribuidores de combustibles postulando al premio, ya que eso genera "una competencia reconfortante por ser más seguros en las vías".

Como mandante minero, el premio de SQM Yodo Nutrición Vegetal reconoció su indicador RAEV de 1,34 en los 58 millones de kilómetros recorridos durante 2024. Para el gerente de logística nacional y planificación de la firma, Jorge Tellez, estos resultados demuestran que "cuando la cultura de seguridad se vive con convicción, los indicadores mejoran, los riesgos disminuyen y, sobre todo, las personas vuelven a casa sanas y salvias. Ese es el verdadero éxito".